THEATER BASEL

Information vom 24. Oktober 2020: Premiere <Hitchcock im Pyjama> verschoben.

Die Premiere von <Hitchcock im Pyjama> wird von Samstag, 24. Oktober 2020, auf Dienstag, 27. Oktober 2020, 19:30 Uhr verschoben.

Wir benötigen für diese Uraufführung noch drei weitere Tage Probenzeit. Karten behalten die Gültigkeit für den 27. Oktober 2020. Es ist kein Umtausch notwendig. Wer am neuen Premierendatum verhindert sein sollte, kann sich direkt mit der Billettkasse in Verbindung setzen und gemeinsam nach einem alternativen Datum suchen: +41 (0)61 295 11 33.

Wir laden Sie herzlich zur Premiere ein und hoffen auf zahlreiches Erscheinen. Anmeldungen bitte über: m.behramoglu@theater-basel.ch